

Expertentelefon: „Welcher Hund passt zu mir?“

Heute beantwortet der Düsseldorfer Hundetrainer Thorsten Schedwill von 12 bis 14 Uhr Ihre Fragen.

VON DENIZ KARIUS

Was sollte man beachten, bevor ein neuer Hund einzieht? Schließlich macht es nicht nur große Freude, einen Hund zu halten. Es bedeutet auch einigen zeitlichen und finanziellen Aufwand. Und: Nicht jeder Hund eignet sich für jede Lebenssituation. Deshalb lädt unsere Zeitung Sie heute ein, rege von unserem Expertentelefon Gebrauch zu machen. Von 12 bis 14 Uhr können Sie den Düsseldorfer Hundetrainer und Inhaber der Hundeschule „Richtig verknüpft“ Thorsten Schedwill rund um das Thema „Welcher Hund passt zu mir?“ um Rat fragen.

„Man sollte sich vorher überlegen, ob man einen Familienhund, ein sportliches oder lieber ein ruhiges, älteres Tier zu sich nehmen möchte“, sagt Schedwill. „Und man sollte sich entscheiden, ob es vom Züchter oder aus dem Tiererschutz kommen soll.“ Angehenden Haltern von Hunden aus dem Tierheim oder von Züchtern rät er, den Vierbeiner möglichst oft dort zu besuchen, um einander erst einmal kennenzulernen. Denn für das harmonische Zusammenleben ist es wichtig, möglichst viel über die Geschichte des Hundes zu wissen. Etwa, ob er Kinder mag, sagt Schedwill, der in seiner Hundeschule auch mit



Hundetrainer Thorsten Schedwill beantwortet heute Fragen am Telefon.

FOTO: JOSÉ LUIS MARTINEZ

Problemhunden arbeitet. Zudem übernimmt man mit einem Tier auch Verantwortung. Das bedeutet, dass man die Kosten für den Tierarzt, für die gesetzlich vorgeschriebene Haftpflichtversicherung und eventuelle Betreuungszeiten für den Hund im Hinterkopf haben sollte. „Auf keinen Fall sollte man am Futter sparen“, rät Schedwill. „Denn wer hier spart, riskiert eine Fehlernährung und damit mögliche Erkrankungen des Tiers.“

Sollten Sie Fragen rund um das Thema „Welcher Hund passt zu mir?“ haben, rufen Sie einfach heute von 12 bis 14 Uhr unter 0211 505-2270 zum Ortstarif an.